



# Pressemitteilung

## Positive Bilanz für den Bus auf Abruf EstaxiBus

**Nach 47 Betriebstagen zieht der Bus auf Abruf in Estavayer-le-Lac eine positive Bilanz. Der Bus hat verschiedene Quartiere der Stadt miteinander verbunden und dabei rund 3000 km zurückgelegt. Mehr als 1000 Nutzerinnen und Nutzer haben den neuen Service auf Abruf in Anspruch genommen. Der Zufriedenheitsgrad ist mit einer Note von 4.9 von 5 hervorragend. Andere Beförderungsangebote auf Abruf werden bereits entwickelt.**

Der seit Samstag, 9. Juli 2022 im Einsatz stehende Bus auf Abruf in Estavayer-le-Lac hat die Pilotphase am Mittwoch, 24. August 2022 beendet. Das Fahrzeug hat rund 3000 km zurückgelegt und über 1000 Kundinnen und Kunden befördert. Der Bus hat hauptsächlich die folgenden Haltestellen bedient: Bahnhof, Port de la Sicel (Strandbad), Rte de Lully und Parking de la Chaussée (Stadtzentrum).

### Zufriedene Kundschaft

Sowohl Touristen wie auch die Einwohnerinnen und Einwohner von Estavayer-le-Lac konnten während der fünfwöchigen Testphase vom Angebot des Busses auf Abruf Gebrauch machen. Die Rückmeldungen der Kundschaft sind mit einem Zufriedenheitsgrad von 4.9 von 5 positiv. Die einfach anzuwendende Applikation verzeichnete 800 Anmeldungen. Die Kundinnen und Kunden tätigten die Reservationen hauptsächlich über die Applikation (91 %). Nur 9 % haben dazu die Verkaufsstelle in Estavayer-le-Lac besucht. 56 % der Fahrten wurden im Voraus reserviert, während 44 % spontane Reservationen waren.

### Zukünftige Entwicklungen

Das Pilotprojekt EstaxiBus wurde gemeinsam von den Freiburgischen Verkehrsbetrieben (TPF), der Gemeinde Estavayer, der Communauté régionale de la Broye (COREB), der Wirtschaftsförderung des Kantons Freiburg (WIF) und Restoroute Rose de la Broye finanziert. Die Projektkosten beliefen sich auf CHF 123 000.00. Andere Beförderungsangebote auf Abruf werden mit regionalen Partnern im Kanton entwickelt. Ein Bus auf Abruf (Bus Alpin) wird in der Gemeinde Charmey ab September 2022 eingeführt.

Givisiez, 24. August 2022

***Die Freiburgischen Verkehrsbetriebe Holding (TPF) AG ist eine aus vier Unternehmen bestehende Gruppe, die in den Bereichen öffentlicher Verkehr, Bahninfrastruktur und Immobilien tätig ist. Die Gruppe zählt rund 1200 Mitarbeitende. Ihr Sitz befindet sich in Givisiez.***